

Antrag der Oberschule Edeweicht zur finanziellen Unterstützung einer Schulbildungsveranstaltung zum Klimaschutz

Eingang am 01.06.2022 per E-Mail an ross@edeweicht.de, in Cc an den Schulleiter Herr Peter Röben

----- Auszug aus der E-Mail von Herrn Schepers -----

Guten Morgen Herr Ross!

Hier einige Informationen zum Projekt "Energievision 2050":

Beim Projekt „Energievision2050“ geht es um die zentrale Aufgabenstellung: Wie können wir das gemeinsame Klimaziel, die nahezu vollständige Reduktion der Treibhausgase bis 2050, erreichen und dabei weiterhin ein gutes Leben führen? Wir kennen das Ziel, aber noch nicht den gesamten Weg. Wir betrachten zunächst den Klimawandel und seine Folgen, dann schauen wir uns den Energiesektor an und überlegen gemeinsam mit den Schülern, wie Wandel möglich ist, wer dafür alles involviert sein muss und welche positiven Beispiele und Ideen und Visionen es schon gibt. Die Inhalte und Themen werden altersgerecht vorbereitet und moderiert.

Unter folgendem Link wäre noch ein Trailer (2:31 min.) zu finden:
<https://www.multivision.info/projekte/evi2050/>

Organisation:

-Teilnehmer: Alle SuS der Edeweichter Oberschule (außer die Abschlusschüler).

Gesamtzahl: 422.

-Jg. 5/6 1./2. Stunde, Jg. 7/8 3./4.Stunde, Jg. 9 (5./6. Stunde)

Wir möchten uns als Schule zukünftig intensiver mit den wichtigen Inhalten zum Klima- und Umweltschutz beschäftigen. Aus diesem Grund würden wir uns freuen, wenn die Gemeinde Edeweicht das Projekt "Energievision 2050" finanziell unterstützt.

Viele Grüße aus der Edeweichter Oberschule!

Hannes Schepers